

Sieg der Luftpistolenmannschaft

Am vergangenen Sonntag, den 29. Januar hieß es für unsere Luftpistolenmannschaft ein letztes Mal „Wettkampf Start“. Zu unserem letzten Wettkampf der Saison 22/23 fuhren Tanja Schimmer, Thorsten Schimmer, Jens Zimmermann, Leo Urlacher und Frank Weilbacher nach Eschelbach. Frank holte einen Punkt mit einem Ergebnis von 352 Ringen, Leo setzte sich ebenfalls gegen seinen Gegner durch und holte mit 354 Ringen den zweiten Punkt für Bad Rappenau. Den entscheidenden Punkt holte Thorsten mit 360 Ringen, er war mit seinem Ergebnis auch der Beste der 10 Schützen. Tanja und Jens hatten heute leider kein Glück sich gegen Ihre Gegner durchzusetzen und haben nur knapp ihren Kampf verloren. In der Endbilanz hat sich unsere Mannschaft gut geschlagen und holte in dieser Saison 3 Siege. Die Wettkampfsaison mit der Luftpistole ist jetzt erstmal vorbei im November startet dann die neue Ligarunde LG/LP und bis dahin wird fleißig trainiert für die Kreismeisterschaften, denn die starten bereits am kommenden Wochenende mit den Disziplinen 9mm und 45 ACP. Hier wünschen wir all unseren Schützen „Gut Schuss“

Am Mittwoch den 01.02.23 hat unsere Jugend Mannschaft den zweiten AEV Wettkampf, hierfür geht es für die Jugend nach Reichartshausen. Wir wünschen " Gut Schuss".

Unser Jugendtraining findet immer freitags vom 18 Uhr bis 19:30 Uhr statt, unsere Jugendleiter freuen sich immer neue Gesichter zu sehen und ihr Wissen weiterzugeben. Also falls Ihr Kind, ab 8 Jahren, am Freitag noch nichts vorhat, dann steht dem Schnuppertraining mit dem Lichtgewehr nichts im Wege. Ab 12 Jahren gibt es natürlich auch ein Schnuppertraining, allerdings hier dann mit dem Luftgewehr. Wir freuen uns neue Jugendliche im Schützenhaus begrüßen zu dürfen.